



CULTURA Las cartas de Francisco Ayala en la “deprimente” España franquista **P26**

FÚTBOL España invita a Marruecos al Mundial 2030 que planea con Portugal **P31**



Josep Borrell, ayer con el negociador europeo del Brexit, Michel Barnier (a la derecha). / VIRGINIA MAYO (AP)

España exige aclarar la situación de Gibraltar en el acuerdo del Brexit

El Gobierno pide que se modifique un artículo para que la negociación sobre el Peñón quede al margen del pacto

LL. PELLICER / Á SÁNCHEZ, Bruselas
España expresó ayer su malestar por no haber sido informada de la introducción de uno de los artículos del principio de acuerdo sobre el Brexit, que conoció incluso después de que Gibralt

La patronal británica apoya a May para evitar el daño a la economía

tar tuviera acceso a su contenido. Ese apartado 184 del texto pactado entre Bruselas y Londres ha soliviantado los ánimos del Ejecutivo de Sánchez, que podría incluso vetar el acuerdo como método de presión. **PÁGINA 3**

Blázquez reconoce los abusos sexuales y promete erradicarlos

J. G. BEDOYA / I. DOMÍNGUEZ Madrid
“La Iglesia reconoce abiertamente los abusos de diversa índole y tiene la firme decisión de erradicarlos”. El presidente de la Conferencia Episcopal, Ricardo Blázquez, se pronunció así ayer ante el plenario de obispos y agradeció a las víctimas su “valentía al denunciarlos” por ayudar “a la Igle

sia a tomar conciencia de la necesidad de actuar con decisión”. La Iglesia empieza así a sumar manifestaciones de autocrítica por su silencio y encubrimiento de los casos de pederastia. Un sacerdote que fue condenado en 1998 por abusos es notario hoy del tribunal eclesiástico de Ciudad Rodrigo, la misma diócesis en la que se produjeron los hechos. **PÁGINAS 22 Y 23**

El presidente de Renault y Nissan, detenido en Japón por fraude fiscal

Carlos Ghosn, ejecutivo estrella del motor, se enfrenta a la destitución en sus cargos

X. FONTDEGLÒRIA / Q. PETIT Pekín / Madrid

Uno de los ejecutivos más significados del sector del automóvil en el mundo, el francobrasileño Carlos Ghosn, presidente de la alianza Renault-Nissan-Mitsubishi, fue arrestado ayer en Tokio acusado de fraude fiscal tras una denuncia de la propia Nissan. Esta compañía descubrió, en una investigación interna a partir de testimonios de empleados, que su máximo responsable ocultaba parte de su salario para evadir impuestos y que desvió fondos de la empresa para fines personales. La noticia provocó un desplome de las acciones de Renault del 8,5%.

Ghosn, apodado El Matacostes, era muy admirado en Japón —incluso protagonizó un cómic— por salvar a Nissan de la quiebra cuando se hizo cargo en 1999. Desde 2005 es presidente también de Renault. La alianza entre Renault, Nissan y Mitsubishi disputa el liderazgo mundial del motor a Volkswagen y Toyota. El ejecutivo ganó en el ejercicio 2017 casi 15 millones de euros entre las tres compañías, y ante algunas protestas, aceptó rebajar un 20% la parte que cobra de la francesa.

El consejero delegado de Nissan, Hiroto Saikawa, dijo que se han conocido “actos que no pueden tolerados”. El consejo de esta empresa decidirá el jueves su destitución, y el de Renault anunció

que se reunirá “lo antes posible”. El enorme poder alcanzado por Ghosn en tres compañías es señalado como un contexto que favoreció el abuso de poder. **PÁGINA 38**

Siete jueces del Supremo se suman a la huelga por la subida salarial

FERNANDO J. PÉREZ, Madrid

Jueces y fiscales fueron ayer a la huelga en España para reclamar mejoras salariales y defender la independencia del Poder Judicial frente a las injerencias políticas. Según datos del Poder Judicial, el 48,3% de los jueces en activo se sumó al paro, el segundo este año, una cifra que los convocantes elevaron al 61%. Entre los magistrados que secundaron el paro figuran siete del Tribunal Supremo. Entre los fiscales la incidencia del paro fue menor, de un 39% según los organizadores. Los colectivos llamaron a negociar a la ministra de Justicia, Dolores Delgado, quien ayer acudió a un acto en Estrasburgo. **PÁGINA 21**

Un portavoz del PP se jacta de tener bajo control al alto tribunal

Ó. LÓPEZ-FONSECA, Madrid
Ignacio Cosidó, portavoz del PP en el Senado, alardeó en un grupo de WhatsApp con 146 miembros de su partido de que este controlaría “desde detrás” órganos clave del Tribunal Supremo. Cosidó admitió los mensajes pero achacó la polémica al “lenguaje coloquial” empleado. **PÁGINA 20**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

WINEinMODERATION.eu
EL VINO SOLO SE DISFRUTA CON MODERACIÓN

de-doce
Depósito número 12
El favorito de nuestros bodegueros Paco y Chuchi

www.bodegaslan.com

f t y i